

Vendredi
19 janvier 2018

0,95 €

N° 22336 - 74^e année
Votre journal à domicile
02 41 80 88 80

Le Courrier

DEUX-SÈVRES de l'ouest

LA FOYE-MONJAULT

« Le terrain du stade se prête bien aux activités du club »

3 QUESTIONS À

Isabelle Hagnier, présidente de Prin'temps canins, présente le club qui vient de s'installer au stade communal.

Quelles sont les activités du club ?

« Notre club a pour but d'éduquer les chiens de tous âges et de toutes races à de multiples disciplines. Nous apprenons à un chien à s'intégrer dans la société et à se sociabiliser. La formation s'adresse à l'animal mais aussi à son maître

ou maîtresse, qui doit pouvoir le comprendre et se faire comprendre par des ordres adaptés. Notre club compte à ce jour une centaine d'adhérents. »

Que comportent vos installations ?

« Nous avons installé plusieurs plateaux, avec des couloirs de préparation : quatre pour la formation des chiots ou des plus grands et deux terrains d'agility avec différents agrès et obstacles pour des parcours de compétition. Nous assurons nos cours le samedi, à partir de 13 heures, et le mercredi, à partir de 18 heures. »

Pourquoi dans la commune ?

« Nous étions installés au stade de Prin-Deyrançon depuis 2015. La municipalité ayant entrepris la construction d'une salle des fêtes, nous aurions pu gêner les travaux. Un adhérent nous ayant signalé le stade de La Foye-Monjault, nous avons alors pris contact avec la municipalité pour obtenir une convention d'installation, que nous espérons durable. Ce terrain se prête bien à l'accueil des chiens car il est éloigné des habitations. A noter que nous avons programmé un concours d'agility, samedi 25 et dimanche 26 août. »



Isabelle Hagnier, présidente du club Prin'temps canins.